

一打ごとに盛り上がり

地域の人とグラウンビゴラ

延岡・名水小

かつため、体育館や階段などを活用した「校内グラウンビゴラ」大会となった。約40人が参加し、8チームに分かれると、ほとんどの児童は競技に慣れ、放課後なども教室の廊下で練習したり、何回も打っていました。周囲で集中力が切れない児童は競技に慣れた児童を教える役割を担っていた。約40人が参加し、8チームに分かれると、ほとんどの児童は競技に慣れ、放課後なども教室の廊下で練習したり、何回も打っていました。

延岡市名水小学校

(島田校長、11)

は13日、ふれあいグラ

ウンビゴラ大会を開

いた。登下校の見守り

活動や放課後なども教

室で頃からお世話に

なっている地域の人を

招き、保護者も一緒に

交遊してチームをつく

り、楽しく打数を競い

合った。

大会は、児童がコ

ミュニケーション能

や主体性を学ぶ場とし

て毎年開催。その他に

も、料理教室や運動会

などでも交流を図り、

学校・家庭・地域が連

携する学校づくりを目

降り、校庭の状況が悪

この日は朝から雨か

から借りたボールやク

ラを持ってそれぞれ

同士のチームに分か

れ、放課後なども教室

の廊下で練習したり、

何回も打っていました。

延岡市名水小学校

(島田校長、11)

は13日、ふれあいグラ

ウンビゴラ大会を開

いた。登下校の見守り

活動や放課後なども教

階段を使ったコートは難関。チーム全員で仲間のプレイを見守った



のコートを使った。

コロナ禍で大会中

止となった年もある

ん(11)は「5コ

目の廊下で練習し、

何回も打っていました。

周囲で集中力が切

れない児童は競技に

慣れた児童を教える

役割を担っていた。

約40人が参加し、8

チームに分かれると、

ほとんどの児童は

競技に慣れ、放課

後なども教室の廊

下で練習したり、

何回も打っていました。

延岡市名水小学校

(島田校長、11)

は13日、ふれあい

グラウンビゴラ大

会を開いた。登下

情を済かべたりなど、

答えていた。

かま。きまらぬ

会った地域の人を

招き、保護者も一

起き、楽しく打

数を競った。

大会は、児童が

コミュニケーション

や主体性を学ぶ

場として毎年開

体育館のコートも楽しんだ

